
令和 5 年度 2 月分 

 

産業・観光関係 

件 名 プロスポーツの誘致について 

内 容 

 マスコミ報道のプロスポーツの地域振興に便乗すべく、本市執行部の長の英断を

希望致します。 

 過日ロッテの高坂俊介球団社長は、さいたま市にある 2 軍施設の移転を来年から

本格的に検討する意向を明らかにした。 育成機能の強化が目的で、来年に誘致を希

望する自治体を公募して交渉を始め、早ければ 25 年の春に移転先を決定したいと

している。 

 以上、臨時議会開催など緊急に本市のための施策を切望致します。 

 

回 答 

市には、既存の市街化区域にまとまった空き用地がないことから、令和 4 年 9 月

に策定した白井市企業誘致基本方針において、官民連携により、民間所有の土地に

おいて白井市まちづくり条例による地区まちづくり協議会を設置し、まちづくりの

視点から地権者の意向に基づき市街化調整区域でも企業誘致を実現することとして

いますが、千葉ロッテマリーンズファーム本拠地の誘致については、敷地に係る条

件が厳しく実現は難しいところです。 

市においては、今後も同方針に基づき企業誘致を進めてまいりますので、御理解

いただきますようお願い申し上げます。 

（関係課：産業振興課） 

 

 


